My Avanza

Nº90 / Junio 2025

Si es bueno vivir, todavía es mejor soñar, y lo mejor de todo, despertar. (Antonio Machado)



NUEVOS SERVICIOS EN AVANZA: EN BREVE, EL NUEVO SAI QUE NO TE DEJARÁ SIN INTERNET EN UN APAGÓN DE LUZ

Avanza nació a mediados de 2018 con la intención de desplegar redes de fibra óptica y su comercialización junto con los servicios de líneas móviles, logrando crear tarifas convergentes para ofrecer a nuestros clientes. Con el paso de los años y con la apertura de más de 70 tiendas, hoy día AVANZA FIBRA es ya una empresa consolidada en el sector de las telecomunicaciones en el área del levante y provincias limítrofes. Y no sólo con fibra y móvil. Ahora también especializados en la seguridad del hogar y de la empresa gracias a un sistema de videovigilancia y de alarma conectada a CRA (Central Receptora de Alarmas), al alcance de los bolsillos de los ciudadanos, porque no hay nada que nos dé más tranquilidad que saber que nuestras casas y negocios están controlados. A todo esto sumamos la venta de dispositivos como

el router inalámbrico 4G Wifi 6 (disponible en nuestras tiendas la última versión), y la próxima incorporación que llegará antes del verano: un **SAI** (Sistema de Alimentación Ininterrumpida) que, aunque haya un corte de



luz -si no afecta a la fibra óptica-, podrás seguir trabajando desde tu ordenador, navegando por internet y conectado al mundo. Con un precio de 35 euros (IVA incluido) y una autonomía de unas 6-7 horas, este aparato nos permitirá **seguir conectados** en el caso de un nuevo "apagón" o un corte de luz (tan propio en los meses de verano debido a la

saturación de la red eléctrica). El router se conecta directamente al SAI y este al enchufe. En el caso de que se vaya la luz, el SAI funciona como una batería externa que se ha cargado mientras había conexión eléctrica. De este modo, el router sigue funcionando y emitiendo internet y señal wifi para toda la casa. En cuanto estén disponibles, Avanza lo comunicará a través de todos sus medios disponibles (en RRSS, en este boletín, mediante email, etc.). También te daremos la opción de poder incluirlo en tu cuota por 3 euros al mes y asegurarte de tener un SAI en tu domicilio con las mismas garantías que te ofrecemos con cualquier aparato de Avanza. Si te interesa este producto, ponte en contacto con nuestras tiendas o llamando al teléfono de atención al cliente 968191838 para solicitar tu SAI y ser de los primeros en recibirlo.

SUMARIO

Jornada de formación	Pág 2.	Guadalupe Trail	Pág 7.
TechXperience Dahua Demo	Pág 3.	Victoria Gasó premiada	Pág 8.
Micro-Estaciones en la agricultura	Pág 4.	Nuevas incorporaciones	Pág 9.
Avanza Fibra en Santomera	Pág 5.	Mascota Avanza	Pág 10.
Medios de comunicación	Pág 6.	Valeria Sánchez	Pág 11.

ıadalupe Trail	Pág 7.	Los Tractores 1/2	Pág 12.
ctoria Gasó premiada	Pág 8.	Los Tractores 2/2	Pág 13.
uevas incorporaciones	Pág 9.	Patrocinio a Mila Bastida	Pág 14.
ascota Avanza	Pág 10.	Editorial	Pág 15.
aleria Sánchez	Pág 11.	Silla	Pág 16.

JORNADA DE FORMACIÓN DE NUESTRO EQUIPO TÉCNICO A CARGO DE ANA MARTÍN, DIRECTORA DE AVANZA FIBRA

La directora de **Avanza Fibra**, Ana Martín, fue la encargada de llevar a cabo una jornada de formación para todo el equipo técnico de Avanza Fibra, analizando todas las importantes labores que desempeñan de cara a las instalaciones

de nuestros **servicios** y a la atención al cliente. Para la empresa es esencial la formación continua de sus trabajadores y que puedan compartir todos los avances y desarrollo de la compañía.



Ana Martín, directora de Avanza Fibra, durante la jornada.



PROGRAMA "PROMOCIÓN NUEVOS TALENTOS"

Durante el mes de mayo se ha incorporado a Avanza dentro del programa de "Promoción de Nuevos Talentos", Juan Camilo Hernández, del IES "Villa de Alguazas" a nuestro departamento de Redes y Sistemas, donde realiza sus prácticas laborales. En este período conocerán de primera mano cómo son las funciones que se realizan en este departamento, tomando contacto en primera persona con el mundo laboral y aprendiendo cada día.



Juan Camilo en su puesto de trabajo.



Daniel García y Antonio Castillo probando nuevos elementos de seguridad.

Parte del equipo de Avanza Fibra Seguridad estuvo presente en el evento "TechXperience Dahua Demo and Training". Este es un encuentro tecnológico de referencia para todo el sector, y en esta ocasión la ciudad de Murcia fue la encargada de acoger esta jornada, donde nuestros compañeros de Avanza Fibra Seguridad tuvieron la oportunidad de conocer de primera mano las últimas innovaciones en tecnología de seguridad con formaciones prácticas sobre las soluciones más desarrolladas de última generación, obteniendo así certificaciones exclusivas. Entre las soluciones del sector trabajadas, cabe destacar cuatro temáticas de especial interés:

- Soluciones inteligentes para alojamientos vacacionales.
- Soluciones para estacionamientos públicos y privados inteligentes.
- Apartamentos y Villas Inteligentes IoT.
- Últimas soluciones para movilidad inteligente y videovigilancia en entornos urbanos. Todo el equipo estuvo de acuerdo en la gran organización del evento, cuidando los detalles, y agradece la oportunidad de conocer lo último en seguridad rodeados de los mejores profesionales.



Daniel García informándose sobre los nuevos sistemas.

COMPROMETIDOS CON LA INNOVACIÓN: AVANZA DESPLIEGA MICRO-ESTACIONES CLIMÁTICAS EN EXPLOTACIONES AGRÍCOLAS

Avanza refuerza su posición como empresa líder en instalaciones de Telecomunicaciones en la Región de Murcia y Comunidad Valenciana con un nuevo proyecto de montaje de micro-estaciones meteorológicas en explotaciones agrícolas. Especializada en la instalación de equipos loT, antenas, fibra óptica y redes de comunicación, Avanza Fibra ha llevado a cabo recientemente el desplieque físico de sensores de temperatura, humedad y viento, paneles solares y nodos de conectividad en fincas de la región, sin intervenir en la operación ni gestión de la plataforma de datos. Nuestro equipo de técnicos expertos en telecomunicaciones y comunicaciones inalámbricas ha demostrado una vez más su capacidad para adaptarse a proyectos diversos: desde antenas 4G/5G, instalaciones de fibra óptica, repetidores de señal y routers industriales, hasta la colocación de estaciones climáticas avanzadas. Cada montaje sique los más altos estándares de calidad y seguridad, garantizando un equipo robusto y funcionante

en entornos rurales, invernaderos o fincas al aire libre. Aunque la monitorización en tiempo real y el análisis de datos corresponde a la plataforma contratada por el cliente, Avanza pone énfasis en ofrecer un servicio integral de instalación "llave en mano" para soluciones loT agrícolas y de industria 4.0. Gracias a esta especialización, empresas y organismos de investigación pueden confiar en una instalación precisa y eficiente, con garantía y soporte técnico local. "Nuestra misión es llevar las telecomunicaciones al corazón de cada proyecto, sea agrícola, industrial o urbano. Instalamos la infraestructura y nos aseguramos de que funcione desde el primer día, permitiendo a nuestros clientes centrarse en la gestión de sus datos y procesos", declara Elena Lopez, Directora de Operaciones en Avanza Fibra. Para proyectos de instalación de telecomunicaciones, soluciones loT o despliegues de micro-estaciones meteorológicas, se ofrecen presupuestos personalizados v servicio técnico allí donde sean necesarios.









Tras un proceso de licitación pública, siendo nuestra propuesta la mejor valorada, Avanza Fibra será proveedor oficial de servicios de voz fija e internet superando al resto de empresas participantes. Este resultado refleja nuestro compromiso con la calidad, la cercanía y el servicio bien hecho. Desde la formalización del contrato, nos encargaremos de garantizar una conexión de calidad mediante fibra óptica a nivel global para el **Consistorio**, lo que supone un gran paso para la compañía, ya que confirma la confianza de las administraciones públicas en el trabajo de empresas locales que apuestan por el servicio personalizado, la atención directa y la solución rápida de incidencias. A partir de ahora, Avanza se encargará de garantizar una conexión de calidad en distintas ubicaciones municipales independientes, prestando los servicios de voz e Internet con la fiabilidad y eficacia que nos caracteriza. En Avanza Fibra no solo trabajamos fibra óptica, trabajamos también atención cercana, soluciones adaptadas y tecnología de última generación para que tanto empresas como instituciones públicas puedan centrarse en lo importante, sin preocuparse por la conectividad. Gracias a esta nueva gestión seguiremos consolidando nuestra presencia como operador de referencia en la comarca, demostrando que lo local también puede ser sinónimo de innovación y excelencia.



Chencho Ballesta, técnico de Avanza Fibra, instalando en Santomera.



Fragmento de la retransmisión en directo de 7RM.

Avanza ha aparecido en prensa en este mes con motivo del "**Día Mundial de Internet**" y por ello tuvimos presencia en el suplemento especial editado por La Opinión de Murcia, tanto en versión digital como impresa, así como en la última edición Huerta Sur de "El Periódico de Aquí". No quisimos faltar a la cita televisiva de las "Fiestas de la Bruja" de Alcantarilla, por medio de publicidad en las retransmisiones en directo de **La7 Región de Murcia.**



Periódico digital "La Opinión de Murcia".



Periódico digital "El Periódico de Aquí".



Grupo con el jamón cedido por Avanza Fibra.

Este mes de mayo tenía lugar la VI edición de la carrera "Guadalupe Trail" organizada por **Comemillas Running Club.** Pruebas de trail, de senderismo y carreras infantiles, que como cada año dieron cita a cientos de personas en los alrededores de Guadalupe (Murcia) para disfrutar del deporte. Una prueba que va consolidando

corredores con el paso de los años y en donde Avanza Fibra regaló un jamón al **club más numeroso**, que en esta ocasión resultó de nuevo el club organizador del evento. Los integrantes de Comemillas Running Club ya han comenzado a preparar otro evento destacado para el mes de septiembre, el Trail del Gavilán 2025.

... Y DE LA III CARRERA POPULAR "LOCOS POR EL RUNNING" (SANTO ÁNGEL)

Avanza Fibra ha sido un año más, patrocinador en la **III Carrera Popular de Santo Ángel "Locos por el Running"**, realizada en Murcia. Una prueba de seis kilómetros celebrada en el corazón de la costera que, pese a su juventud, ya

se ha consagrado como cita deportiva imprescindible durante la primavera. Un jamón Avanza es el premio estrella entre todos los participantes, en señal del apoyo incondicional al deporte local que siempre ofrece la compañía.



Grupo ganador del Jamón.



Premios repartidos a los competidores.



Foto en la meta de la prueba.

Victoria Gasó recogiendo el premio.



Cartel del evento.

VICTORIA GASÓ (COMERCIAL EN MANISES) PREMIADA POR SU APORTACIÓN AL TEATRO

Nuestra compañera Victoria Gasóha recibido un premio por su aportación al teatro en su localidad, Manises (Valencia). El premio le fue otorgado dentro del programa de la XIX"Mostra de Sainets" celebrado en el Auditorio Germanías.; Enhorabuena!

PATROCINADORES DE "LEVANTE CUP", TORNEO DE FÚTBOL POR EXCELENCIA DE LA COSTA ALMERIENSE

Repetimos colaboración con la "Levante Cup", el torneo de fútbol de verano en el Levante Almeriense. Este campeonato tiene como sedes las poblaciones de Vera, Garrucha, Mojácar, Antas y Huércal-Overa, y para la ocasión, Avanza Fibra repartirá aplaudidores en las distintas jornadas, así como el sorteo de balones de reglamento entre los equipos participantes. Una muestra más del apoyo al deporte base, una etapa muy importante para que los más jóvenes no pierdan el contacto con el **deporte** y la vida saludable.



Josefa Rodríauez, comercial en Moiácar v Ana María Hernández, Gestora de tiendas Almería, junto a los organizadores del evento.

NUEVAS INCORPORACIONES





Agustina Grigoriadis (Comercial)

Tienda de Mojácar (Almería).



María Belén Ratto (Comercial)

Tienda de Ibi (Alicante).



Karla Alvarado (Comercial)

Tienda de Lorca (Murcia).



Victoria Giraldo (Comercial)

Tienda de Silla (Valencia).



#CONSEJOAVANZA

El Consejo Avanza es un espacio en el que comentamos con vosotros las últimas tecnologías o las novedades que creemos interesantes en formato de vídeo. Aquí te dejamos los últimos cuatro consejos (clica en el título para ir a ver cada uno). Si te resulta interesante, puedes suscribirte, ¡subimos vídeo todos los jueves!

• Cómo programar un mensaje directo en Instagram

No vuelvas a olvidar enviar un mensaje.

• Cómo hacer que alguien deje de seguirte en Instagram

Enseña lo que quieres a quien quieres.

• Cómo personalizar notificaciones en WhatsApp

Y dale un toque personal!

Cómo bloquear mensajes spam en WhatsApp

Olvídate de esas molestas notificaciones.





#MASCOTAAVANZA

Recuerda que nuestras tiendas son "Pet Friendly", tus peludos son bienvenidos.



Adara (Picassent).



Tyson y Wendy (Turre).



Mía (Molina).



Woody (Turre).



Desde muy pequeña, a Valeria Sánchez le llamó la atención el mundo de la música "en el ambiente festivo". Pero es en 2012, con tan solo 13 años, en un pub de su pueblo (Moratalla), y en las fiestas del mismo, cuando le ofrecen la oportunidad de adentrarse en ese mundo, gracias a la ayuda de un amigo que se ofreció a estar con ella y ayudarle sábado tras sá-

bado para que aprendiera la técnica, le plasmara su personalidad y pudiera ser una de las mejores. Todo un maestro con el que se encuentra muy agradecida. También tuvo mucho que ver en esto su hermana, quien los presentó y ha estado apoyándola en todo momento, con todo su entorno de su parte, estaba claro que su éxito era algo seguro.

• ¿Qué es para tí ser DJ?

Para mí, ser DJ es una forma de conectar con los demás a través de la música. Es compartir lo que me mueve, lo que me inspira, con la intención de crear momentos especiales. Disfruto profundamente seleccionando canciones que me gustan y que encajan con la energía del momento, y ver cómo esa música transforma el ambiente y anima a la gente. Me encanta ser quien prende la chispa en una fiesta, la que hace que las personas se suelten, bailen y disfruten. Para mí no se trata solo de poner música, sino de transmitir emociones, crear recuerdos y hacer que todos vivamos algo juntos.

• ¿Qué aporta en tu día a día?

Ser **DJ** me aporta una sensación constante de alegría y conexión. Es una forma de estar presente, de vivir el momento y disfrutarlo intensamente. Saber que puedo hacer que otros se lo pasen bien con lo que yo comparto me llena de energía y motivación. Incluso fuera de una cabina o una fiesta, esa actitud de animar, de aportar algo

positivo, forma parte de mi día a día. Me recuerda lo importante que es disfrutar, compartir y dejar que la música nos una, aunque sea por un rato.



Valeria durante una sesión.

NUESTRO EQUIPO "LOS TRACTORES"

En mayo nuestro equipo no ha parado de entrenar y de participar en pruebas como "La Osera Trail" (Albacete), o el comienzo de la liga "Corre por Murcia", entre otras pruebas. ¡Enhorabuena!























AVANZA FIBRA PATROCINA A MILA BASTIDA EN EL CAMPEONATO DEL MUNDO DE TRIATLÓN PONTEVEDRA 2025

Desde que participó con apenas siete años en un campus de verano en su pueblo, el **triatlón** se convirtió en parte de su vida. Lo que empezó como una actividad más durante las vacaciones de **Mila Bastida**, acabó transformándose en una pasión profunda. Aunque hubo una pausa durante los años de bachillerato y los primeros cursos universitarios, esa chispa nunca se apagó. Hoy, esta deportista integrante de nuestro equipo "Los Tractores" se prepara para representar a España en el **Campeonato de España de Triatlón de Pontevedra 2025 con el patrocinio de Avanza Fibra,** donde el 24 de junio se enfrentará a la modalidad "Triatlón Cros", que consiste en realizar 1000m de natación en un lago, 30km de bicicleta de montaña y 7km de carrera por montaña, una cita que lleva soñando desde hace años.

• ¿Cómo estás organizando tu entrenamiento para llegar en forma al Mundial?

Con disciplina, pero también escuchando mi cuerpo. Hago unos **5.000 metros semanales de natación**, 50 km de carrera a pie, cuatro sesiones de gimnasio y salidas en bici, que alterno entre montaña y carretera. La planificación es flexible: cada domingo reparto los entrenamientos de la semana y busco equilibrar volumen e intensidad. Me enfoco sobre todo en mejorar la natación, que es mi punto más débil.

• ¿Qué significa competir en un Campeonato del Mundo con el apoyo de tu entorno?

Lo es todo. Mis padres han estado siempre, pero tengo que destacar a Ana Martín, directora de **Avanza Fibra**. Siempre ha estado vinculada al atletismo y fue ella quien, al saber que quería cumplir este sueño, me apoyó desde el primer momento. No puso ni un solo pero. Gracias a ella y a su generosidad, luciré con orgullo el logo de Avanza Fibra junto al de la selección española. Para mí, eso es mucho más que una marca: es el símbolo de la confianza que han depositado en mí.

• ¿Qué esperas de esta experiencia?

Disfrutar. Competir con cabeza, sin dejarme llevar por los nervios, y darlo todo. Quiero cruzar la meta satisfecha, sabiendo que cada **entreno** ha valido la pena. Y, por supuesto, disfrutar de los **paisajes gallegos**, de la emoción del ambiente y del privilegio de estar allí cumpliendo un sueño que llevaba mucho tiempo persiguiendo.





EDITORIAL

Redacción, diseño, fotografía y vídeo: Departamento de Marketing y Comunicación de Avanza Fibra

Ofrecer servicios nuevos a los clientes de Avanza y a otras empresas que puedan necesitar de nuestro trabajo profesionalizado, es una manera más de seguir creciendo para ser competitivos y mantenernos en la sostenibilidad que toda empresa necesita para garantizarse un futuro. Esto, que suena muy "filosófico", es en lo que trabajamos quienes dirigimos Avanza. Esto es tan necesario como a venta de nues-

tros productos porque nos avala y nos asegura que fidelizamos a clientes existentes y que cada vez seamos más conocidos entre aquellos clientes potenciales que quieran decidir estar con nosotros. Por supuesto, todo esto es gracias al compromiso por parte de cada departamento y de cada profesional que compone la FAMILIA AVANZA. Gracias, una vez más, por hace posible que caminemos juntos cada día.

GRACIAS. La dirección





Pincha para ir a nuestras RR.SS

Cumpleaños de tiendas Avanza

San Javier (Murcia), día 3 (7 años).

Moratalla (Murcia), día 3 (6 años).

Orihuela (Alicante) día 4 (5 años).

Motilla del Palancar (Cuenca), día 10 (1 año).

Espinardo (Murcia), día 12 (2 años).

Alguazas (Murcia), día 22 (2 años).

Mojácar (Almería), día 30 (5 años).

- Mariano Gómez (Dpto. Permisos), día 3
- Sergio González (Brigada Valencia), día 4
- José Carlos Rodríguez (Técnico Almería), día 5
- -María Victoria Giraldo Andrade (Comercial en Silla), día 8
- Marta Sánchez (Dpto. Calidad), día 17
- Lidia Torres (Comercial en Garrucha), día 22
- Tania Estrada (Comercial en San Javier), día 22
- José González (Dpto. CRM), día 26
- Geraldine Rojas (Comercial en Molina de Segura), día 30





La historia de Silla está vinculada a la Albufera y la explotación de los numerosos recursos que esa cercanía propicia. Silla está asentada sobre una antiqua villa agraria romana vinculada a la Vía Augusta llamada "Cilla". Durante la época islámica hasta su conquista por Jaume I en el siglo XIII, "Sahyla" aparece como prospera alquería fortificada. Con el tiempo esta fortaleza ha desaparecido, pero subsiste su Torre anexa al ayuntamiento, restaurada y reconvertida en el museo de la localidad.

•¿Qué visitar?

La visita a Silla puede comenzar en el epicentro, en la **Plaza del Poble**, su plaza mayor, donde se encuentra su plaza parroquial, del siglo XVIII y la Torre Musulmana, anexa al ayuntamiento, la antigua fortificación islámica hoy sede del MARS, el **museo de Historia y Arqueología**, con algunas piezas romanas y medievales de interés. La localidad muestra

una urbanización de dos o tres alturas en el centro de la ciudad. El viajeros curioso encontrará algunos edificios centenarios de estilo **modernista** y se dirigirá hasta la casa de correos, del siglo XVIII que fuera casa de postas en la ruta Madrid-Valencia.

• No te puedes perder...

El principal atractivo de Silla proviene de su situación geográfica, gran parte de su termino municipal está dentro de los limites del parque Natural de la Albufera. Esta gran extensión de agua dulce ha sido tradicionalmente una fuente de riqueza (pesca, caza, pasto...) y ha generado con el tiempo sus propias peculiaridades, como su singular gastronomía. Lo mejor dirigirse al pequeño puerto sillense, donde se encuentran la barracas de la Cofradía de Pescadores, el Hangar del Piragüismo y las barcas aparejadas. El termino Municipal de Silla limita con las siguientes localidades: Picassent y Alcacer

por el oeste, Beniparrell y Albal por el norte, La albufera dentro del termino municipal de Valencia al este y Almusafes y Sollana al sur, todas provincias de Valencia. En Silla las fiestas tradicionales mas importantes son las Fiestas Patronales en Honor al Santísimo Cristo de Silla, junto a su danza de Els Porrots y la Carxofa. San Sebastián, junto a su feria tradicional de gastronomía y mercado medieval ademas, las Fallas son una fiesta muy arraigada en Silla, con una gran participación de los falleros.

•¿Qué comer?

En Silla, el arroz al ser producto tradicional por excelencia, es el verdadero protagonista de su gastronomía preparado de diversidad formas (paellas, arroz en perol, arroz a la cazuela, arroz en olla... De la antigua cocina albuferenca ha sobrevivido el **All i Pebre** (ajo y pimienta) un icono de la gastronomía valenciana. El

anís, el ron y la cazalla de la destilería Ríos.





¡Bajamos nuestros precios y subimos los GB! Telefonía móvil Fibra óptica simétrica 600 M h 256 20c Pack con fibra 600Mb + 2 o 3 líneas móviles con ilimitadas 15**GB 30GB** 5GB 2 líneas (100GB cada una) o 3 líneas (1 de 100GB y 2 de 50GB) 6€ SIN PERMANENCIA Fibra óptica simétrica 100 todo ilimitado 100GB 50GB Pack con fibra 1000Mb + 2 o 3 líneas móviles con ilimitadas 2 líneas (100GB cada una) o 3 líneas (1 de 100GB y 2 de 50GB) SIN PERMANENCIA